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Le vin parfait ?
J'ai une idée très 
précise sur la question 
dans ma tête mais je 
ne peux jamais 
l'expliquer



Traduction de l’article:

Olivier Dauga se surnomme ainsi que sa Société de Conseil à Mérignac près de 
Bordeaux le "Faiseur de vin". Son inspiration, il la puise dans la cuisine car pour lui 
"faire du vin" est étroitement lié à  "faire de la cuisine" (cuisiner). Comme tout chef, 
un œnologue, tend vers la perfection gustativement et aromatiquement parlant.

Avec ses clients, Olivier Dauga peut "jouer" sur les différentes palettes de terroir que 
lui offre la nature, ce qu'il ne pourrait faire sur une seule variété. Il préfère de loin 
privilégier peu de clients qu'il connaît ainsi bien au contraire de ses confrères plus 
important à Bordeaux. Il ne possède pas de propriété viticole ! Il préfère de loin 
s'investir intellectuellement parlant sur le vin de ses clients (littéralement: il préfère de 
loin se casser la tête pour le vin de ses clients). "Le 20marketing ce n'est pas mon 
job !" dit-il en revenant aux fondamentaux de sa démarche commerciale. 

Pour lui le goût des consommateurs est primordial. "Le vin idéal est celui que l'on 
peut boire chaque jour, agréable et festif", c'est son leitmotiv.
Son dernier projet et challenge se trouve en Ukraine puisqu'il souhaite redonner vie à 
un vignoble important situé au bord d'un lac.


